



Grußwort

des Regierenden Bürgermeisters von Berlin, Michael Müller,
für die Homepage des Trabrennvereins Mariendorf
zum 125. Deutschen Traber-Derby 2020 auf der Trabrennbahn Mariendorf

Herzlich willkommen zum 125. Deutschen Traber-Derby 2020 in Berlin – das ist ein großartiges Jubiläum, zu dem ich Ihnen von Herzen gratuliere.

Der Pferdesport hat in unserer Stadt eine lange Tradition. Bereits Ende des 19. Jahrhunderts konnten Pferdesportbegeisterte auf Berliner Trabrennbahnen spannende Rennwettbewerbe erleben, darunter auch das erste Deutsche Traber-Derby im Jahr 1895. Die Menschen strömten auch schon damals auf die Rennbahn, um zu wetten, sich zu amüsieren und die Atmosphäre zu genießen. Nur wenige Jahre nach ihrer Gründung im Jahr 1913 wurde die Trabrennbahn Mariendorf zu einer der beliebtesten und meistbesuchten in ganz Deutschland. Bis heute ist sie ein Magnet für alle Fans des Pferdesports geblieben. Jahr für Jahr kommen sie bei den vielen erstklassigen Turnieren auf ihre Kosten und halten ihrem Sport die Treue.

Wenn sich nun die Tore der Rennbahn für das 125. Deutsche Traber-Derby in Mariendorf öffnen, wird das nicht nur durch das Jubiläum ein besonderer Moment sein. Der „Kampf um das blaue Band“ steht wie so viele andere Veranstaltungen unter den Vorzeichen von Corona. Doch das Jubiläum selbst zeigt eindrucksvoll, dass das Deutsche Traber-Derby bereits viele weitere Herausforderungen bestanden hat, und wird auch diese erfolgreich bestreiten.

Ich danke allen Aktiven und Sponsoren dieses Traditionsderbys für ihr Engagement und wünsche den Sportlerinnen und Sportlern einen guten Wettkampf sowie den Pferdesportbegeisterten viel Vergnügen.

Michael Müller
Regierender Bürgermeister von Berlin